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小
玉　
　
勇　
議
員

赤
字
の
報
告
だ
が
手
立
て
は
。

副
町
長
（
地
域
振
興
公
社
社
長
）　

日
帰
り
宴
会
の
減
少
が
一
番
影
響

を
受
け
て
い
る
。
ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ

を
踏
ま
え
て
営
業
戦
略
を
考
え
て

い
く
。

地
域
振
興
公
社
報
告

あ
っ
た
ま
り
ラ
ン
ド
深
堀

あ
っ
た
ま
り
ラ
ン
ド
深
堀

　
　
　
岡
﨑　
英
和　
議
員

国
や
県
も
観
光
面
に
力
を
入
れ
て

い
る
。
上
手
な
活
用
を
。

副
町
長　
無
く
し
て
は
い
け
な
い

施
設
、
当
然
使
え
る
制
度
は
全
て

活
用
す
る
つ
も
り
。

　
　
　
今
野　
雅
信　
議
員

全
国
版
の
テ
レ
ビ
に
取
り
上
げ
ら

れ
た
こ
と
で
交
流
人
口
が
激
増
し

た
。
う
ま
く
温
泉
館
に
誘
導
で
き

な
い
か
。

町
長　
だ
ん
ご
屋
さ
ん
、
そ
ば
屋

さ
ん
に
県
内
外
か
ら
た
く
さ
ん
の

方
が
来
て
い
る
。
上
手
に
取
り
込

み
た
い
。

入
浴
料
金
を
町
民
価
格
と
、
そ
れ

以
外
の
価
格
に
区
分
け
し
て
は
。

副
町
長　
株
主
総
会
な
ど
で
議
論

し
考
え
て
い
き
た
い
。

入
湯
税
、現
在
は
減
免
し
て
い
る
、

コ
ロ
ナ
収
束
後
の
復
活
は
。

副
町
長　
状
況
に
も
よ
る
が
、
納

め
る
の
が
当
然
と
考
え
経
営
努
力

を
進
め
る
。

　
　
　
小
玉　
　
勇　
議
員

以
前
の
よ
う
な
宴
会
は
で
き
な
い

の
か
。

副
町
長　
あ
っ
た
ま
り
ラ
ン
ド
と

の
す
み
分
け
は
意
識
し
て
い
る
が
、

今
後
の
要
望
次
第
で
は
検
討
し
て

い
く
。

そ
ば
処

そ
ば
処  

ふ
う
り
ゅ
う

ふ
う
り
ゅ
う

　
　
　
岡
﨑　
英
和　
議
員

今
回
の
補
正
で
当
初
予
算
の
倍
額

に
な
っ
た
。
高
額
な
物
な
の
で
長

寿
命
化
を
図
っ
て
は
。

町
長　
道
路
維
持
管
理
組
合
と
連

携
を
取
り
、
よ
り
長
く
使
え
る
よ

う
に
努
め
る
。

一
般
会
計
補
正
予
算

【
全
員
賛
成
】

除
雪
機
械
修
繕
料

除
雪
機
械
修
繕
料

定例会 ６／／６～
　６／／９第２回

赤字解消は、サービス向上から！

広く、明るくなった駅舎

補正予算等

　
第
２
回
定
例
会
が
、
６
月
６
日
か
ら
６
月
９
日
ま
で
、

４
日
間
の
会
期
で
開
催
さ
れ
、
３
人
の
議
員
が
一
般
質
問

を
行
い
ま
し
た
。

　
各
会
計
補
正
予
算
、
条
例
の
制
定
な
ど
を
原
案
ど
お
り

可
決
し
ま
し
た
。

各会計補正予算
４件

条例制定等
２件

意見書
１件

請　願
１件

以上８件

原案どおり
可決

交流人口、激増！交流人口、激増！交流人口、激増！ 今がチャンス！！今がチャンス！！今がチャンス！！
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今
野　
雅
信　
議
員

プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
発
行
事
業
生

活
支
援
助
成
金
は
、
購
入
者
だ
け

で
は
な
く
該
当
す
る
全
世
帯
に
配

布
す
る
べ
き
で
は
。

町
長　
商
工
業
者
の
応
援
が
前
提
。

ま
た
、
商
品
券
を
購
入
し
て
も
ら

う
制
度
で
あ
る
た
め
、
配
布
は
想

定
し
て
い
な
い
。

生
活
支
援

生
活
支
援

　
　
　
岡
﨑　
英
和　
議
員

頂
い
た
寄
付
か
ら
１
０
０
万
円
を

花
火
大
会
に
充
当
す
る
と
の
こ
と

だ
が
。

町
長　
全
力
を
注
入
し
て
協
賛
企

業
獲
得
に
励
み
た
い
。

　
　
　
小
玉　
　
勇　
議
員

以
前
か
ら
あ
っ
た
制
度
だ
が
、
な

ぜ
今
年
か
ら
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
制
度
改

正
に
よ
り
、
取
り
組
め
る
よ
う
に

な
っ
た
。

企
業
版
ふ
る
さ
と
納
税

企
業
版
ふ
る
さ
と
納
税
※※

※
企
業
版
ふ
る
さ
と
納
税
と
は

　
地
方
創
生
の
取
り
組
み
に
対
し

て
、
町
外
の
企
業
が
寄
付
を
行
っ

た
場
合
に
法
人
関
係
税
を
税
額
控

除
す
る
仕
組
み
（
１０
万
円
以
上
）

（例）�

１
０
０
万
円
を
寄
付
し
た
場
合
、

最
大
約
９０
万
円
が
控
除

①
損
金
算
入
分�
約
３
割

②
法
人
住
民
税・法
人
税�

約
４
割

③
法
人
事
業
税�

約
２
割

実
質
的
な
企
業
負
担
は
、
約
１
割

　
　
　
二
藤
部
冬
馬　
議
員

コ
ロ
ナ
対
策
予
算
の
お
か
げ
で
相

次
い
で
改
修
で
き
て
い
る
。
よ
り

有
効
活
用
を
。

町
長　
今
回
の
改
修
は
、
宿
泊
施

設
と
い
っ
た
面
も
あ
る
た
め
、
各

部
屋
の
施
錠
環
境
を
整
備
し
た
。

利
用
増
に
つ
な
が
れ
ば
と
考
え
る
。

Ｗ
ｉ–

Ｆ
ｉ
の
環
境
や
各
部
屋
に

冷
蔵
庫
を
整
備
し
て
は
。

町
長　
虹
の
館
と
の
す
み
分
け
や
、

費
用
対
効
果
も
あ
る
の
で
、
し
っ

か
り
見
極
め
て
考
え
て
い
く
。

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

図
書
の
充
実
に
、
と
の
こ
と
で
寄

付
金
を
頂
い
た
。
ど
の
よ
う
に
活

用
し
て
い
る
か
。

教
育
長　
図
書
館
協
議
会
も
含
め

て
し
っ
か
り
検
討
し
、
有
効
活
用

に
努
め
て
い
る
。

桂
桜
会
館

桂
桜
会
館

生
徒
図
書
購
入
費

生
徒
図
書
購
入
費

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

亀
井
田
橋
の
架
け
替
え
で
町
道
が

延
長
に
な
っ
た
。
市
町
村
交
付
税

は
ど
れ
ぐ
ら
い
増
え
る
の
か
。

総
務
課
長　
延
長
に
な
っ
た
分
の

交
付
税
は
増
え
る
が
、
具
体
的
な

金
額
ま
で
は
算
定
し
て
い
な
い
。

延
長
部
分
の
除
雪
は
。

建
設
課
長　
川
前
側
は
元
々
消
雪

道
路
で
あ
り
、
豊
田
側
は
除
雪
し

て
い
な
い
箇
所
の
た
め
、
地
区
と

相
談
し
て
い
く
。

町
道
廃
止
・
認
定

【
全
員
賛
成
】 今回延びた町道（川前側）

買い物はぜひ町内で！（プレミアム商品券）

交流人口、激増！交流人口、激増！交流人口、激増！
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今野　雅信 議員   ５ページ

◆デジタル人材の確保を
◆ＩＣＴ教育の支援について

小玉　　勇 議員   ６ページ

◆緊急治水対策プロジェクトを好機と捉え町づくりに活かせ
◆違約金の裁判はどうなっているか

村形　昌一 議員   ７ページ

◆限界集落の状況は
◆空き家の利活用はどうなっているか
◆有害鳥獣の被害状況と対策は

一般質問の内容は、右の画像を読み取ることで、
インターネットにより、随時ご覧いただくことができます。

　大石田町の様々な課題等について、議員が町に考えを聞くこと
を言います。
　質問内容は、議案とは関係なく自由に決めます。
　議席は、対面式になっており、町長と向かい合い質問します。
　１人当たりの持ち時間は１時間です。

※議場には、マスクを着用し、手指の消毒を行ったうえで入場して
います。議会中も換気をよくするために、議場の出入口を開放し
ています。

花火大会アピール！３年ぶりにポロシャツ議会

３３
人
の
議
員
が

人
の
議
員
が

一
般
質
問

一
般
質
問

ど
う
す
る
？
大
石
田

ど
う
す
る
？
大
石
田

ど
う
す
る
？
大
石
田

一般質問とは…
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Ｗ
ｉ–

Ｆ
ｉ
普
及
推
進
や
貸

出
し
な
ど
の
支
援
は
。

町
長　
一
律
に
利
用
推
進
を

働
き
か
け
る
の
は
難
し
い
。

必
要
に
応
じ
て
検
討
す
る
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
普
及
、

伸
び
悩
ん
で
い
る
が
。

町
長　
時
間
外
受
付
や
、
社

会
福
祉
協
議
会
と
連
携
し
て

普
及
活
動
に
努
め
る
。

セ
キ
ュ
リ
テ
ィ
ー
や
人
的
ミ

ス
の
防
止
は
。

町
長　
シ
ス
テ
ム
を
導
入
す

る
際
に
は
十
分
対
策
を
検
討

し
て
い
る
。
人
的
ミ
ス
が
起

こ
ら
な
い
よ
う
二
重
三
重
の

チ
ェ
ッ
ク
を
し
て
い
る
。

育
成
と
確
保
は
。

町
長　
専
門
的
知
識
を
有
す

る
人
材
が
十
分
で
な
い
。
研

修
や
講
習
を
通
し
て
ス
キ
ル

ア
ッ
プ
を
図
り
な
が
ら
取
り

組
む
。

企
業
な
ど
の
デ
ジ
タ
ル
人
材

と
協
定
や
連
携
し
て
は
。

町
長　
中
央
の
技
術
や
経
験

を
持
つ
人
材
な
ど
の
登
録
も

あ
る
よ
う
な
の
で
考
え
て
い

く
。

「
デ
ジ
タ
ル
田
園
都
市
国
家

構
想
推
進
交
付
金
」
な
ど
交

付
金
を
活
用
す
る
考
え
は
。

町
長　
財
源
は
限
ら
れ
て
い

る
た
め
、
有
利
な
交
付
金
な

ど
活
用
し
な
が
ら
進
め
て
い

く
。

デ
ジ
タ
ル
弱
者
へ
の
対
応
は
。

町
長　
関
係
機
関
や
民
間
と

連
携
し
て
デ
ジ
タ
ル
教
室
を

開
催
す
る
な
ど
、
対
応
で
き

る
町
民
の
育
成
に
努
め
て
い

く
。 デ

ジ
タ
ル
人
材

Ｉ
Ｃ
Ｔ
支
援
員
の
活
用
は
。

教
育
長　
現
在
、
Ｉ
Ｃ
Ｔ
支

援
員
は
配
置
し
て
い
な
い
が
、

町
情
報
教
育
推
進
委
員
会
を

設
置
し
て
行
政
と
学
校
が
一

体
と
な
っ
て
Ｉ
Ｃ
Ｔ
教
育
の

充
実
に
努
め
て
い
る
。

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
の
活
用
は
。

教
育
長　
現
状
で
は
考
え
て

い
な
い
が
、
今
後
、
必
要
性

が
強
く
な
れ
ば
考
え
て
い
く
。

生
涯
教
育
な
ど
で
デ
ジ
タ
ル

教
室
の
考
え
は
。

教
育
長　
町
民
大
学
等
で
企

画
す
る
な
ど
、
ニ
ー
ズ
を
考

慮
し
必
要
に
応
じ
て
実
施
す

る
。

ｅ
ス
ポ
ー
ツ
を
町
で
も
取
り

組
ん
で
は
。

教
育
長　
町
主
導
で
で
き
る

か
は
分
か
ら
な
い
が
、
協
力

な
ど
は
考
え
ら
れ
る
。

デ
ジ
タ
ル
人
材
育
成
の

デ
ジ
タ
ル
人
材
育
成
の

考
え
は

考
え
は

今今こ
ん
こ
ん

野野のの  

雅雅ま
さ
ま
さ

信信の
ぶ
の
ぶ  

議
員
議
員

絶
対
必
要
、
考
え
て
い
く町　

長

ほかでは取り組んでいるeスポーツ（東根市）

デジタル教育が進む小中学校

進
捗
状
況
は
。

町
長　
ス
ム
ー
ズ
な
行
政
運

営
に
は
デ
ジ
タ
ル
化
・
基
盤

デ
ジ
タ
ル
の
基
盤
整
備

整
備
は
極
め
て
重
要
。「
自

治
体
Ｄ
Ｘ
推
進
手
順
書
」
に

基
づ
き
、
計
画
的
に
推
進
す

る
。
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大
橋
の
架
け
替
え
は
あ
る
の

か
。
ま
た
、形
は
ど
う
な
る
。

町
長　
国
交
省
が
河
道
改
修

の
方
式
を
検
討
し
て
い
る
途

中
で
あ
り
、
大
橋
の
件
は
方

式
が
決
ま
っ
た
上
で
の
対
策

と
な
る
。
橋
の
形
を
要
望
す

る
段
階
で
は
な
い
。

家
屋
移
転
が
考
え
ら
れ
る
が

代
替
地
は
ど
こ
か
。

町
長　
方
針
が
決
定
し
て
い

な
い
の
で
具
体
的
な
こ
と
は

分
か
ら
な
い
。
家
屋
移
転
が

生
じ
る
場
合
は
、
ア
ン
ケ
ー

ト
等
を
実
施
し
、
住
民
の
意

向
を
尊
重
し
て
進
め
る
。

移
転
建
て
替
え
と
な
れ
ば
転

出
が
心
配
だ
が
。

町
長　
町
内
に
住
宅
を
新
築

す
る
場
合
は
、
定
住
促
進
助

成
金
制
度
が
あ
る
。
し
か
し
、

移
転
補
償
で
新
築
す
る
場
合

は
該
当
し
な
い
。

緊
急
治
水
対
策

移
転
に
つ
い
て
の
特
別
な
制

度
を
考
え
て
は
。

町
長　
法
律
、
条
例
等
に
反

し
な
い
よ
う
に
慎
重
に
対
策

を
検
討
す
る
。

３
月
17
日
の
議
決
後
、
３
か

月
が
経
過
し
た
。
そ
の
後
の

経
過
は
。

町
長　
３
月
18
日
に
仙
台
高

等
裁
判
所
に
控
訴
状
を
提
出

し
、
受
理
さ
れ
た
。
現
時
点

の
情
報
で
は
６
月
20
日
に
第

違
約
金
裁
判

１
回
目
の
公
判
が
開
か
れ
る

予
定
。

裁
判
の
経
過
を
町
民
に
公
表

す
べ
き
で
は
。

町
長　
現
在
、
係
争
中
で
あ

り
、
何
が
公
判
に
影
響
す
る

か
分
か
ら
な
い
。
公
表
す
る

内
容
に
つ
い
て
は
慎
重
に
対

応
し
た
い
。
原
則
裁
判
所
が

発
す
る
情
報
以
外
を
公
表
す

る
考
え
は
な
い
。
判
決
が
確

定
し
た
後
、
経
過
を
整
理
し

て
公
表
し
た
い
。

緊
急
治
水
対
策
を

緊
急
治
水
対
策
を

町
づ
く
り
に
活
か
せ

町
づ
く
り
に
活
か
せ

小小ここ

玉玉だ
ま
だ
ま  

　　
勇勇い

さ
む

い
さ
む  

議
員
議
員

言
葉
の
ひ
と
り
歩
き
が
心
配

町
　
長

高裁の判決は８月３１日（仙台高等裁判所）

大橋はまちのシンボル！
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民
生
委
員
の
状
況
は
。

保
健
福
祉
課
長　
今
年
改
選

期
で
あ
る
が
28
名
体
制
で
頑

張
っ
て
い
る
。

総
務
省
の
「
集
落
支
援
員
制

度
」
は
財
政
措
置
も
あ
る
た

め
、
導
入
し
て
は
ど
う
か
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
役

割
と
し
て
活
躍
の
場
が
認
め

ら
れ
る
の
で
検
討
し
た
い
。

生
涯
現
役
や
健
康
寿
命
を
延

ば
す
手
立
て
は
。

町
長　
生
活
習
慣
の
改
善
や

検
診
受
診
の
励
行
と
病
気
の

早
期
発
見
等
、
関
係
機
関
・

団
体
と
連
携
し
て
い
く
。

壮
年
ソ
フ
ト
や
地
区
対
抗
野

球
を
集
落
の
活
性
化
に
。

教
育
長　
こ
れ
か
ら
も
継
続

し
て
実
施
し
た
い
。

老
人
ク
ラ
ブ
の
減
少
対
策
は
。

町
長　
新
た
に
設
立
を
検
討

中
の
地
区
も
あ
り
、
改
善
し

な
が
ら
声
を
聞
い
て
い
く
。

現
在
の
状
況
は
。

町
長　
町
内
で
１
９
５
件
あ

り
、
空
き
家
率
は
周
辺
地
域

の
中
で
も
高
い
。

空
き
家
バ
ン
ク
の
実
状
は
。

町
長　
こ
れ
ま
で
2７
件
の
登

録
が
あ
り
、
1６
件
で
売
買
が

成
立
し
た
。

空
き
家
の
利
活
用

近
年
の
被
害
状
況
は
。

町
長　
ク
マ
の
被
害
が
減
少

す
る
一
方
、
イ
ノ
シ
シ
の
被

害
は
増
加
傾
向
だ
。

対
策
を
ど
う
進
め
る
の
か
。

町
長　
次
年
子
地
区
に
電
気

柵
を
設
置
し
た
が
、
横
山
・

田
沢
地
区
に
も
拡
大
し
た
い
。

猟
友
会
に
人
的
支
援
や
財
政

的
な
支
援
を
。

町
長　
検
討
し
て
み
た
い
。

有
害
鳥
獣
対
策

集
落
支
援
員
制
度
を

集
落
支
援
員
制
度
を

導
入
し
て
は
ど
う
か

導
入
し
て
は
ど
う
か

村村む
ら
む
ら

形形か
た
か
た  

昌昌し
ょ
う

し
ょ
う

一一い
ち
い
ち  

議
員
議
員

違
っ
た
形
も
考
え
な
が
ら

検
討
し
て
み
た
い

町
　
長

イノシシ被害から守れ！電気柵

地区代表でがんばってます！（壮年ソフトボール大会）

1５
年
前
は
準
限
界
集
落
（
５５
歳
以
上
が
過
半
数

以
上
）
が
４
地
区
。
1０
年
前
は
２1
地
区
。
５
年

前
は
２９
で
限
界
集
落
（
６５
歳
以
上
）
が
１
地
区

だ
っ
た
。
現
状
は
。

町
長　
限
界
集
落
は
４
地
区
、
準
限
界
集
落
は

３0
地
区
に
な
る
。

限
界
集
落
の
場
所
は
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
二
丁
目
・
本
町
・
白

鷺
・
次
年
子
に
な
る
。

高
齢
化
に
対
応
し
た
町
づ
く
り
を
ど
う
進
め
る

の
か
。

町
長　
当
町
の
高
齢
化
率
は
４1
・
５
％
で
高
齢

化
が
進
ん
で
い
る
。３
年
目
と
な
っ
た『
協
働
の

ま
ち
づ
く
り
事
業
』や『
福
祉
協
力
員
制
度
』な

ど
で
地
域
ぐ
る
み
で
高
齢
化
に
対
応
し
て
い
く
。

集
落
の
高
齢
化
対
策
を
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地
域
経
済
の

地
域
経
済
の

地
域
経
済
の

行
方
は
？

行
方
は
？

行
方
は
？

こ
れ
か
ら
の
ゴ
ミ
処
理
施
設
は
？

　
令
和
４
年
５
月
12
日
か
ら
1３
日
ま
で
の
２
日

間
、
岩
手
県
北
上
市
ほ
か
２
箇
所
を
、
熊
谷
富

太
郎
議
員
、村
形
昌
一
議
員
が
視
察
し
ま
し
た
。

　
「
持
続
可
能
な
環
境
衛
生
行
政
」
と
題
し
て

北
東
北
の
ゴ
ミ
処
理
行
政
の
先
進
地
を
学
び
ま

し
た
。
今
後
想
定
さ
れ
る
ゴ
ミ
処
理
施
設
の
更

新
等
に
つ
い
て
、
ど
の
よ
う
な
形
が
理
想
と
な

る
の
か
、
ま
た
、
環
境
衛
生
の
広
域
化
に
つ
い

て
、
参
加
し
た
他
地
区
の
議
員
と
情
報
交
換
を

行
っ
て
き
ま
し
た
。

　
令
和
４
年
５
月
９
日
か

ら
10
日
ま
で
の
２
日
間
、

千
葉
県
の
市
町
村
ア
カ
デ

ミ
ー
で
開
催
さ
れ
た
市
町

村
議
会
議
員
特
別
セ
ミ

ナ
ー
を
岡
﨑
英
和
副
議
長
、

芳
賀
清
議
員
が
受
講
し
て

き
ま
し
た
。

　
今
回
の
研
修
は
、
主
に

地
域
経
済
の
行
方
と
地
方

再
生
、
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ

と
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
ま
ち
づ
く

り
等
で
、
現
在
の
経
済
や

コ
ロ
ナ
禍
後
の
社
会
変
化

に
応
じ
て
変
化
す
る
ニ
ー

ズ
を
ど
う
把
握
、
分
析
す

る
か
と
い
っ
た
点
に
つ
い

て
学
ん
で
き
ま
し
た
。

議会を傍聴しませんか議会を傍聴しませんか

お問い合わせ先　大石田町　議会事務局　電話３５－２１１１ （内線３１２）

◆次回の
定例会は

マスク着用のうえ、おいでください。

９月２日９月２日（金）（金）～９月１３日～９月１３日（火）（火）
の予定ですの予定です

　
「
や
ま
が
た
百
名
山
」

に
大
石
田
の
山
が
選
ば
れ

る
か
ど
う
か
と
い
う
事
案

が
あ
り
、
選
出
が
決
定
し

た
と
き
は
大
き
な
感
動
が

あ
り
ま
し
た
。

　
そ
れ
を
経
て
、「
大お

高だ
が

根ね

山や
ま
の
会か
い
」
を
中
心
に
山

道
の
整
備
を
行
い
登
山
者

に
感
動
を
与
え
て
い
ま
す
。

　
子
ど
も
た
ち
に
も
、
と

て
も
登
り
や
す
い
山
で
す
。

�

【
記　
村
形
】

　
各
研
修
、
視
察
の
報

告
書
は
、
町
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
公
開
し
て
お

り
ま
す
。

表
紙
の

表
紙
の写

真
写
真
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請 願請 願
令和４年度水田活用の直接支払交付金の見直しに関する請願

全員賛成

○請 願 者　みちのく村山農業協同組合　代表理事組合長　三　浦　康　彦
○紹介議員　小　玉　　　勇
○請願要旨　　農林水産省が見直しをした「水田活用の直接支払交付金」は、交付対象から除外される

農地が出ること、多年性作物に対する戦略作物助成の単価見直しがされたことから生産者
に混乱を与えている。

　　　　　　　ついては、生産者の安定的な営農継続や農地維持を展望できるよう、水田活用の直接支
払交付金の見直しに関する意見書を国に提出してください。

付託された厚生産建常任委員会では、
　○交付対象から除外されると町全体で約１億円の減収となる。
　○荒廃農地が増加し、営農を辞める農家も出てくるのでは…
といった意見が出された。
　上記の請願は、本会議において全員賛成で採択され、意見書を国に提出
しました。

衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・
財務大臣・農林水産大臣

意見書提出先
採
択

各専決処分を承認各専決処分を承認
承認第１号　令和３年度大石田町一般会計補正予算（第９回）
　　　　　　　歳入歳出３億５９７５万円を追加し、
　　　　　　　総額６２億３６００万円とする。
承認第２号　令和３年度大石田町後期高齢者特別会計補正予算（第３回）
　　　　　　　歳入歳出１９４万円を追加し、
　　　　　　　総額９７１６万円とする。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ほか２件

　この度、芳賀清議員が村山

町村議会議長会から議長在任

４年の表彰を受けました。

議案第３３号　ロータリ除雪車の取得
　　　　　　　ロータリ除雪車を５３９０万円で購入する契約を締結。

臨時会臨時会
４/28

第第
３３
回回

全員賛成

可
決

自治功労表彰 受賞自自治治功功労労表表彰彰  受受賞賞
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大石田南小学校５・ ６年生が議会を傍聴議会を傍聴議会を傍聴
　第２回定例会３日目（６／／８）に、大石田南小学校５・６年
生２０人が議会を傍聴しました。
　議場のようすや質問のやりとりを見た感想をいただきました。
　紙面の都合上、要約しておりますのでご了承ください。

今野雅信議員の一般質問を聴きました
５ページ参照

　心に残ったことは、ｅスポー
ツについての質問です。ぼくは、
生がい学習の一つとしてｅス
ポーツをすることに賛成です。
なぜなら、将来やる人がいるか
もしれないし、なによりとても
楽しそうだからです。

　議会は、質問できる人が決まっていて、
使える時間も１時間でした。議員さんた
ちが次から次へと質問と応答をくり返し
て、自分だったらそんなに集中できない
なと思いました。学級会でも議会のこと
を活かして話したいです。

　緊急時・災害時の連絡を登録している人
がメールは５６件、ＬＩＮＥは４３０件と、
ＬＩＮＥの方がたくさんいることを知りま
した。
　全体でみると、まだまだ少ないと思うの
で、これからもっと増えるといいなと思い
ました。

　私が勉強になったのは、質問されたら
すぐに答えていたことです。自分たちの
学級会の仕方と違っていました。
　学級会でも、疑問に思ったことは質問
し、質問されたことにはしっかりと答え
たいと思いました。

　町の取り組みで気になることやくわしく知
りたいことを質問していました。次に町の代
表の人が答えていました。聞いていた１時間
の間くり返していたことがすごいなと思いま
した。２人目も１時間と考えると、とても長
い時間話し合っていて、大変だなと思いました。

　特に心に残ったことは、質
疑応答の仕方についてです。
　返答を聞いたらすぐに質問
してすごいなと思いました。
答える人も、国や町で集めた
資料を使って分かりやすく説
明していました。

　議会が始まる前はふんいきが
和やかでびっくりしました。気
持ちをすぐに切りかえることが
できてすごいなと思いました。
内容は難しかったけれど、自分
たちに身近なことだとわかり、
さらによく聞こうと思いました。

　心に残ったことは、申請の手
続でデジタル化が進んでいるこ
とです。ぼくは今年委員会活動
でＳＤＧｓを取り上げる予定で
す。デジタル化は紙の無駄使い
を減らすことになるので、ＳＤ
Ｇｓと関係があると思いました。

　議題について意見を出し合っ
ているけれど、議会では質問す
る人が質問席に移動して、次々
に質問をしていました。
　これからの学級会では、分か
りやすく話すことを頑張りたい
です。

６年　関　　６年　関　　陽陽
ひなたひ な た

向向

６年　小内　６年　小内　英英
ひでみひ で み

海海

６年　六沢　６年　六沢　萌萌
の あの あ

愛愛

６年　遠藤６年　遠藤日日
ひ お りひ お り

緒莉緒莉

６年　髙橋６年　髙橋優優
ゆ き ねゆ き ね

希音希音

６年　井上こはる６年　井上こはる ６年　海藤　６年　海藤　生生
いぶきい ぶ き

吹吹

６年　髙橋　６年　髙橋　拓拓
たくやた く や

也也６年　早坂　６年　早坂　瑠瑠
る なる な

那那
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大石田南小学校５・

　
子
ど
も
た
ち
の
真

剣
な
眼
差
し
を
背
に

感
じ
、
気
の
引
き
締

ま
る
一
般
質
問
と
な

り
ま
し
た
。
感
想
を

み
て
も
真
剣
に
学
ん

で
く
れ
て
い
る
と
感

じ
ま
す
。
こ
れ
を
機

に
、
議
会
や
町
政
に

興
味
を
持
ち
将
来
の

大
石
田
町
を
担
う
大

人
に
成
長
し
て
ほ
し

い
で
す
。

 

【
記　
今
野
】

議
員
よ
り
コ
メ
ン
ト

　議会を見学して分かったこ
とは、１人の持ち時間が決
まっていたことです。１時間
の中にたくさんの内容がつめ
こまれていました。
　議会にもルールがあること
がわかりました。

　ぼくがまねしたいと思った
ことは質問者や発表する人の
ことです。かけられたときに
返事をして立ち、手を挙げる
ときにはしずかに手を挙げて
いました。

　学級会に活かしたいと思っ
たことは、声についてです。
みなさんが遠くにいる人にも
とどく声で話していました。
その声から町をよくしたいと
いう思いがよく伝わってきま
した。

　デジタル弱者への支援につ
いて質問し、それに対して町
長は適切に答えていました。
このことから、町民のためを
想って話し合いをしているこ
とを感じました。

　私が活かしていきたいことは、
返事や手の挙げ方です。議会の人
たちは、返事も大きく、手を挙げ
るときにはうでをちゃんとのばし
ていました。私も話し合いのとき
に意識したいです。

　私が学級会に活かしたいこと
は、例を挙げて話すことです。
説得力のある話し方だなと思い
ました。また、町をよくしたい
という気持ちがあるからこそ、
話し合いが良くなるのだと思い
ました。

　私が学級会で活かしたいと
思ったことは、「相手の話を
よく聞く」ということです。
議会では、相手の話をよく聞
き、質問に答え、それによっ
て良い話し合いができたのだ
と思いました。

　議会を見て町民を第一に
思っていることが伝わってき
ました。また、計画を立てな
がら発表していました。何日
までたっせいするのかはっき
りさせて話していたことがい
いなと思いました。

　町議会の良いところを学級会で
活かしたいです。一つ目は、はっ
きり言うことです。声が後ろの席
まで聞こえてきました。二つ目は
言葉づかいです。発言の時の言葉
がていねいでした。

　ぼくが感じたことは、学級会と
議会が似ているという点です。学
級会はクラスや学校を、議会は町
をよくする話し合いだと思いまし
た。
　また、説得力のある発言の仕方
を学級会に活かせると思いました。

　ぼくが感じたことは二つありま
す。一つ目は、声の大きさです。
声は大きく、話し方はスラスラと
していて、伝わりやすかったです。
二つ目は、内容の伝え方です。例
を挙げながら伝えているところは
よくわかりました。

５年　仁藤　５年　仁藤　愛愛
まなとま な と

斗斗

５年　森　　５年　森　　礼礼
れいじれ い じ

志志５年　石川　５年　石川　心心
ここはこ こ は

羽羽

５年　伊藤　　５年　伊藤　　怜怜
れいれい

５年　井上ひなの５年　井上ひなの

５年　横尾５年　横尾明明
あ か りあ か り

珂里珂里 ５年　織江５年　織江陽陽
ひ な こひ な こ

向子向子 ５年　森　　５年　森　　琉琉
る かる か

華華

５年　八鍬　　５年　八鍬　　栞栞
しおりしおり

５年　奥山　５年　奥山　凛凛
りんやり ん や

耶耶

５年　柳橋　　５年　柳橋　　昊昊
こうこう
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住　　所：大石田町駅前通り１番地２
　　　　　（大石田駅舎内）
Ｔ Ｅ Ｌ：０２３７－３6－１５１6
営業時間：１１：００～１５：００
定 休 日：無　休

発
行
／
山
形
県
大
石
田
町
議
会　

  

発
行
責
任
者
／
議
長　
大
山 

二
郎

☎
０
２
３
７︵
３５
︶２
１
１
１　
　
◆
印
刷　
大
場
印
刷
株
式
会
社

編
集
／
広
報
常
任
委
員
会
・
〒　
　
大
石
田
町
緑
町
一
番
地

999-
4112

令和４年４月、リニューアルした
「そば処　ふうりゅう」さんと
大石田駅舎にお伺いしました。

■
広
報
常
任
委
員
会
■

委
員
長　
二
藤
部
冬
馬

副
委
員
長　
今
野　
雅
信

委

員　
岡
﨑　
英
和

委

員　
村
形　
昌
一

委

員　
芳
賀　
　
清

　
大
石
田
町
に
も
夏
が
や
っ
て

き
ま
し
た
。
夏
の
風
物
詩
、
大

石
田
町
が
一
番
活
気
づ
く
『
大

石
田
ま
つ
り
花
火
大
会
』
が
今

年
は
『
町
民
花
火
大
会
』
と
し

て
開
催
さ
れ
ま
す
。

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
の
影
響
で
２
年
間
中
止
を
余

儀
な
く
さ
れ
ま
し
た
。
ま
だ
ま

だ
、
コ
ロ
ナ
禍
で
の
開
催
で
制

約
が
あ
り
ま
す
が
、
町
民
が
心

待
ち
に
し
て
い
た
花
火
大
会
は

日
常
に
近
づ
く
第
一
歩
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

　
来
年
は
露
店
が
立
ち
並
び
、

そ
の
中
を
神
輿
が
練
り
歩
き
、

頭
上
で
は
大
輪
の
花
火
が
轟
く

従
来
ど
お
り
の
『
大
石
田
ま
つ

り
花
火
大
会
』
が
開
催
で
き
る

こ
と
を
切
に
願
い
ま
す
。

�

【
記　
今
野
】

編
集
後
記

「おおいしだ　議会だより」の文字書体は誰にでも読みやすいユニバーサル書体を使用しています

500円の新メニュー「もりそ
ば」をとても美味しくいただ
きました。大石田のそばを年
代問わず、手軽に楽しむこと
ができます。トッピングもお
すすめです！
� 【記　二藤部】

ス
タ
ッ
フ

（
工
藤
貞
志
さ
ん
）
よ
り

新装！そば処 ふうりゅう新装！そば処 ふうりゅう
＆ 大石田駅舎＆ 大石田駅舎

　観光客や高齢者の方が、より利用しやすくなった
と感じております。コロナが終息後、お客様がより
多く戻ってくることを願い営業しています。また、
５００円のそばメニューなども新設しておりますので、
ぜひ、気軽に利用してほしいと思います。
　町議会には、大石田駅や町全体がにぎやかになる
ような施策やイベント等に取り組んでいただけるよ
う期待しています。

おおいしだ　議会だより　No.173 1212


